

Heimatverein
Steinbach am Attersee

Salzkammergut



DVR Zahl | 530115422

EINLADUNG

zur traditionellen Schiffs-Holz-knechtwallfahrt
nach MARIA ATTERSEE mit feierlicher Segnung
der restaurierten Steinbacher Holz-knecht-fahne
am Samstag, 28. September 2019

Wallfahrer-Gottesdienst in Attersee um 9:00 Uhr



Die einst so große Berufsgruppe der Holz-knechte (Forstarbeiter der ÖBF AG) ist infolge wirtschaftlicher Veränderung auf eine kleine Gruppe von Pensionisten geschrumpft. Damit dieses kulturelle Holz-knecht-Erbe nicht in Vergessenheit gerät, nimmt sich der Heimatverein Steinbach am Attersee künftig besonders um die Pflege der Holz-knecht-Tradition an. Dazu hat er die Steinbacher Holz-knecht-Fahne zur Betreuung übernommen und wird diese künftig zur Wallfahrt und kirchlichen Anlässen tragen. Heuer wurde diese Fahne im Rahmen eines Leader-Projektes und mit Hilfe großzügiger Unterstützer von der Fa. Kössinger generalsaniert.

Die Holz-knecht-Wallfahrt lässt sich bis ins 17. Jhd. zurück verfolgen. Aufgrund dieser langen Tradition hat sich die Fa. Stern & Hafferl bereit erklärt, die Teilnehmer zu Sonderpreisen mit dem Schiff zu befördern.

	Hinfahrt	Rückfahrt	Erwachsene	Kinder
Unterach	7:30 Uhr	12:45 Uhr	€ 13,00	€ 6,50
Weissenbach	7:45 Uhr	13:02 Uhr	€ 13,00	€ 6,50
Steinbach	8:00 Uhr	13.:17 Uhr	€ 13,00	€ 6,50
Weyregg	8:30 Uhr	—	€ 7,00	€ 3,50
Attersee	8:45 Uhr	11:45 Uhr		

Der Heimatverein lädt zur Teilnahme an der Schiffs-Wallfahrt herzlich ein